
令和４年度 第１回中野市健康づくり推進協議会 会議経過書 

 

令和４年７月７日（木） 

午後１時３０分 ～ 

中野市役所 会議室５１ 

 

● 出席委員 髙野 次郎委員、三澤 一道委員、高橋 智子委員、古田 充博委員、 

東本 雅之委員、春日 卓男委員、小林みどり委員、鶴田 惠子委員 

吉池 照子委員、小林 豊委員、吉見 和彦委員、春原 功治委員 

（１２名） 

 

● 欠席委員 吉田 哲矢委員、武田 一雄委員、丸山 扶美委員、黒川 達也委員（４名） 

 

● 事 務 局 吉村健康福祉部長、田中健康づくり課長、池田健康づくり課長補佐、 

岩井健康づくり課長補佐、根岸保健医療推進係長、萬年主事（６名） 

 

１ 開  会 13：27 田中健康づくり課長（以後、進行） 

 

２ あいさつ  吉村健康福祉部長  

 

 ・ 委員→事務局職員の順で自己紹介 

 

３ 協議事項 

⑴ 会長・副会長の互選について 

   会長：髙野次郎委員  副会長：丸山扶美委員 

   （以後、進行は会長） 

 

⑵ なかの健康ライフプラン21（第２次）及び中野市食育推進計画（第３次）の計画期間 

  の延長について 

 （説明者：根岸保健医療推進係長） 資料Ｐ１～２ 

    国の健康日本21が令和４年度までを１年間延長して、令和５年度までとなったため、 

    ライフプラン21も国に合わせ、令和５年度まで１年間延長とする。また、平成31年度 

    から令和４年度までの食育推進計画についても、ライフプラン21と一緒に、次期プラ

ンを策定したいため、１年間延長としたい。 

   〇 髙野会長 質問なし、１年間延長を承認とする。 

 

⑶ ２０２２ 健康づくりフェスティバルについて 

  （説明者：根岸保健医療推進係長） 資料Ｐ３～７ 

    例年10月に健康づくり推進協議会と中野市の共催で開催している。令和２年度と３年

度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止をしてきた。ここ１週間で陽性者

数は増えてきているが、北信地域の感染警戒レベルは１で中野市の陽性者数も横ばい



である。今後の感染状況によっては変わってくるが、国も感染対策しながら社会経済

活動をしていくと呼びかけているので、事務局としても開催したいと考えている。開

催について、ご協議をお願いしたい。 

  ○ 吉池委員 開催できればいいと思う。例年、測定コーナーの時間が短くて打ち切られ

ている。開催していいと思うが、努力が必要。 

  ○ 鶴田委員 例年、測定コーナーは人が集まると聞く。測定は家や病院でできるものも

あるが、話しながら測定ができるから、楽しみにしている人もいる。 

  ○ 古田委員 歯科医師会のブースの歯科健診も結構人がくる。例年どおりやろうとする

と密になる。口腔のため感染対策はしっかりしないといけないと思う。時

間が短いというのは感じる。短いとその時間に人がぎゅっと集まるため、

時間の延長は検討したほうがいいと思う。開催については問題ない。しか

し、フェスティバルがコロナの増加の起点になってはいけないので、対策

はしっかりしないといけない。 

  ○ 吉見委員 例年どおり保健センターでの開催でいいと思うが、ワクチン接種の会場に

もなっていて、重なったりはしないのか。 

○ 髙野会長 市のほうで調整するので問題ない。 

  ○ 吉池委員 講演会の講師は未定となっているが、笑って楽しめる人がいい。暗い世の

中なので、明るい話題の講師へお願いしてほしい。 

  ○ 髙野会長 今後の感染状況によっては中止になるかもしれないが、事務局案のとおり

フェスティバル開催でよいか。 

         → 異議なし 

  〇 根岸保健医療推進係長 開催に向けて、例年でしたら１回目の会議で講師の方を具体

的にしてお諮りしていたが、今年はこれから決めるので、ど

んな人がいいかあれば、事務局へお願いしたい。 

               健康コーナーのブースについて、参加団体に通知する。例年

どおり8/20目途に事務局に回答いただけるように進めていく。

また、セレモニーの実践賞についても、改めて通知するが、

団体、個人の推薦をお願いしたい。 

 

  ⑷ その他 

  ○ 田中健康づくり課長 資料としてお配りした保健予防事業等の概要は各自御覧くださ

い。何かあれば事務局へお願いしたい。 

 

 ４ その他 

  ○ 田中健康づくり課長 次回の開催について、例年８月下旬に開催してフェスティバル

の内容について協議しているため、今年も８月下旬を開催予定

としている。また、ワクチン接種４回目が始まり、３回目接種

がまだの方、４回目の接種券が届いてまだの方は積極的に接種

の検討をお願いしたい。 

 

 

５ 閉  会   14:15 


